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Service of the original intention accomplishment



このたび、長野中央ライオンズクラブ第59代会長を拝命いたしました。半世紀以上に渡
る歴史と伝統を引き継ぐ責任の重さに身の引き締まる思いです。
長い長いトンネルでした。2020年の年初から始まったコロナ禍は、当初の予想をはる

かに上回る期間、猛威を振るいました。2020年東京オリンピック開催も1年の延期を余儀
なくされ、なおかつ無観客での開催となりました。子供たちは運動会や修学旅行が中止に
なり、入学式や卒業式もWEBで行われる有様でした。「黙食」などという非日常的な食形
態も話題になりました。社会活動や生活様式が一変し、しかも3年以上も続いたその影響
は、一朝一夕に元に戻ることはないでしょう。特に子供たちにどのような影響を及ぼすこ

とになるのかが心配されます。
抽象的ですが、59期の会長スローガンを「新たな未来へWe serve」とさせていただきました。過去に戻るのではなく、

新しい未来へチャレンジする時だと思います。58年間続いたクラブの伝統を尊重しつつも、時代に即した新しいクラブ運
営にも挑戦していきたいと考えております。まだまだ不確定要素の多い状況は続くと思われますが、臨機応変に、楽しく
軽やかなクラブ活動にチャレンジしたいと考えております。
1年間、役員の皆さんとタッグを組み、クラブ活動に邁進する覚悟でおります。皆様の力強いご指導とご協力を切にお

願い申し上げます。

 会長　L.笠原　哲三

長野中央ライオンズクラブ　59期新役員の挨拶

第59期幹事を務めさせていただきます傳田清一です。入会して5年目での大役ですが、
引き受けさせていただいた以上、歴史ある長野中央LCの活動のために誠心誠意努めさせ
ていただきます。笠原会長の「新たな未来へWe serve」の活動目標に向けて、縁の下の
力持ちに徹して行動させていただく覚悟です。
長いコロナ禍で活動自粛を余儀なくされていた状況から、5分類に位置づけが見直され

たことから、全ての理事会、例会、アクティビティーをリアル開催させて頂くとともに、
開催時間を原則、夜の時間帯に変更させていただき、より多くの会員の顔を合わせる機会
とさせていただきます。

会長の言葉に「楽しい会運営をめざす」を常に胸にとどめ、顔の見える楽しいクラブ活動に努めさせていただきます。
八役及び各委員長様はじめ、全クラブ会員の皆様には1年間大変お世話になります。
この場をお借りしてご指導、ご協力いただきますようお願いを申し上げて、幹事就任のご挨拶とさせていただきます。

 幹事　L.傳田　清一

 会計　L.勝田　貴子
私、第59期の会計を務めさせていただきます勝田貴子と申します。不慣れではござい

ますが、皆様から集めさせていただいた会費を預かる金庫番として、一年間しっかり頑張
ります。また三役として、笠原会長、傳田幹事と共に、コロナを乗り越えた長野中央ライ
オンズクラブを盛り上げていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。



 第一副会長　L.有賀　良和
第59期第一副会長を務めさせて頂くことになりました有賀良和です。
当クラブの歴史を重んじながら身の引き締まる思いで今日おります。
会長スローガン『新たな未来へWe Serve』に従って、この4年程続いたコロナ禍でライオ

ンズ活動もまばらだった奉仕活動を再度動かす一年になると思われます。過去に戻るのではな
く、新しい未来へチャレンジする会長の思いをお手伝いしたいと思っております。
まずは『会員増強』と『退会防止』が課題ではないでしょうか。奉仕活動を通して新しい仲

間を増やすためのお声がけをお願いしたいと思います。又、クラブ活動を通して『当クラブに入会して良かった』と感じ
て頂けるようなクラブ作りが必要だと感じており、これが退会防止に繋がるのではないでしょうか。
笑顔で謙虚な気持ちを忘れずに、お互い楽しくクラブ活動ができるように務めさせて頂きます。更なるご指導とご協力

をお願い申し上げまして、第一副会長就任のご挨拶とさせて頂きます。一年間よろしくお願い致します。

 第二副会長　L.渋谷　一男
このたび、第59期の第二副会長を拝命いたしましたL.渋谷一男でございます。
笠原会長のスローガン「新たな未来へWe serve」のもと事業委員会担当副会長と致しまし

て、事業3委員会に対する基本方針に則り、市民奉仕・環境保全委員会、YCE・少年少女指導・
LCIF委員会、視聴覚障がい者福祉・四献推進委員会の各委員会の皆様とともに、充実したアク
ティビティにすべく担当副会長と致しまして積極的にサポートして参ります。
新型コロナ対策も5類へ移行し感染拡大以前の直接対話が出来るようになってまいりまし

た。クラブの伝統を尊重しつつ新しい未来へ向けて取り組んで参りますので、会員のみなさま
には1年間ご指導お力添えを賜りますようお願い申し上げます。

 第三副会長　L.前田　裕子
第59期第三副会長を仰せつかりましたL.前田でございます。
今期L.笠原会長のスローガン「新たな未来へWe serve」に込められた思いを胸に、楽しく活

発な活動ができますよう精一杯務めさせていただきます。また、来期結成60周年記念式典に向
けての準備を行い、担当の指導力育成（GLT）・会則付則・友好親善・接待・大会・会員厚生委
員会との連携を密にし取り組んでまいります。
会員の皆様、ご指導ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

 ライオンテーマー　L.寺田　ひとみ
今期ライオンテーマーを拝命しました寺田ひとみです。
ライオンテーマーの言葉の意味を調べたところライオンテーマーとは「猛獣（ライオン）使い」

だとか。苦手意識を持ったり、遠慮する事なくフラットな気持ちで与えられた仕事に尊敬の念を
持って接すると、猛獣は最大限のパフォーマンスを発揮できるのだそうです。それを引き出すラ
イオンテーマーになりますようにこの一年精進します。みなさまよろしくお願いします。

 テールツイスター　L.大久保　健
テール・ツイスターの役割は「例会やその他の会合で種々のアイデアによって会合を盛り上げ、

会員間の親睦を図る」ことの様です。この他に、あらかじめ予算に組み込まれているドネーショ
ンをとりまとめ、目標額を達成しなければなりません。テール・ツイスター自身がドネーション
を出すことはご法度の様で、自分は出してはいけないが、皆さんにお願いしなければならない…。
なかなか、辛いお仕事だと感じております。例会、会合の盛り上げ、ドネーションの目標達成!!
　無い頭を振り絞って頑張りますので、皆様、どうぞご協力をお願いします。



ライオンテーマー担当として今期はじめての例会を進行いたしまし
た。歴代のライオンテーマーの諸先輩方もご苦労されたと聞いておりま
したが、お忙しい皆様のお時間を頂戴して例会を進めるため、1時間で
終わらせる事を第一に、さらに楽しい例会と思っていただけるように心
がけました。極度のあがり症の口下手に加えて、会長遅刻による式次第
変更等ありましたが、無事に第59期がスタートできるように様々な必要
事項が承認されました。
発表をコンパクトにまとめたり、スムーズに移動できるように準備さ

れた各ライオンに感謝いたします。ありがとうございました。

第59期7月の第二例会は「納涼例会」として、視聴覚障がい者福祉・
四献推進委員会の担当での開催となりました。勝田ライオンの開宴のご
挨拶に続き、笠原新会長にご挨拶を頂き、三浦前会長の乾杯／We 
serveで、懇親会がスタートしました。笠原新会長での最初の行事でも
あり大いに歓談し大変盛り上がった懇親会となりました。
締めは小口ライオンのライオンズ・ローア、最後に鹿住ライオンを中

心に「また会う日まで」を全員手を繋いで熱唱し、第59期笠原丸出航の
団結を誓いました。マスク無しでの会食はもちろん、円卓テーブルのパー
ティションもなくなり、さらに各テーブルを廻ってのにぎやかな懇談も
見られるようになり、アフターコロナを改めて実感する初めての懇親会
となりました。今後これが日常となり、懇親はもちろんのこと、ライオ
ンズのさまざまな奉仕活動が制約無く進められるようになることを切に
願って、ご報告とさせて頂きます。

各委員長・地区委員のご紹介

7月第一例会　≪会長方針・年間例会計画・委員会活動計画　発表例会≫  7月13日（木）　18：30

ライオンテーマ―　L.寺田ひとみ

例会ニュース例会ニュース

7月第二例会　≪納涼例会≫  ７月27日（木）　18：30

視聴覚障がい者福祉・四献推進委員長　L.小林　伸夫

計画・財務
L.伊藤　博　委員長

指導力育成（GLT）・会則
付則・友好親善・接待・
大会・会員厚生
L.西野　明　委員長

出　席
L.鹿住みよ子　委員長

2R地区国際委員
L.有賀良和

会員・会員増強（GMT）・
家族会員（FWT）
L.田中博明　委員長

市民奉仕・環境保全
L.鹿熊　弘　委員長

視聴覚障がい者福祉・
四献推進
L.小林伸夫　委員長

YCE・少年少女指導・
LCIF
L.鈴木洋一　委員長

PR・情報・記録保存・
会報・IT
L.末岡和広　委員長

7月の誕生ライオン



サッカー大会へのご協力に感謝
第32回長野市長杯・長野中央ライオンズクラブ杯中学生サッカー大会では、7月29日の開会式及び8月12日の長野Ｕスタ

ジアムにおける決勝戦、3位決定戦、閉会式をはじめ会員の皆様には多大なるご支援ご協力を賜り、心より御礼申し上げます。
本大会に向け、関係者との協議の中で、これまで踏襲してきた内容の一部変更や今後の運営内容について見直しを図る旨

の提案を受けました。時代の変化に対応することは大切なことではありますが、これまでの伝統を重んじつつ、当会が目指
す青少年の健全育成に寄与するために、これまで以上の創意工夫を通じ、積極的に中学生サッカー大会に関与していくこと
が必要です。過渡期とも言えますが、時代に合った取り組みとすべく、様々なご意見を伺いながら、より良い大会となるこ
とを願っております。小職の不手際故、ご迷惑をおかけしたことがあったかと思いますが、ご協力いただきましたすべての
皆様に感謝し、御礼のご挨拶といたします。

7月16日（日）、第59期第一回目の「街頭献血運動」を青木島ショッピング
センターで行いました。大変お忙しい中、また大変暑い中、献血されたライオ
ンの皆様、運動にご協力頂きましたライオン、ガールスカウトの皆様には深く
感謝申し上げます。
当日は3連休の中日で快晴、しかも朝から茹だるような暑さで午後には最高

気温は34.5度を記録、さらに献血の事前予約が19件と、とても心配される状
況でしたが、最終的に受付者数52名、献血者数47名と予想以上のうれしい結
果となりました。
本当に暑い中、長時間プラカードを持ちながら大きな声で「献血にご協力お

願いします」と声がけしながらティシュ配りをして頂いた皆様の努力がこの良
い結果につながったのだと思います。
午前中10名のガールスカウトの皆様にも応援頂きました。中でも1番小さな

女の子は大活躍で、あっという間に配るティシュが無くなってしまう程でした。
今年は西側の正面入口側だけではなく、手分けして南側駐車場側入口でも、

声がけを実施しました。来場者の半数以上が南側から入口を利用されるので、
これも効果的であったように思います。
最後に血液センター方より「受付人数が52名」と発表された時には、皆さ

ん思わず大拍手でした。とても意義深い奉仕活動に参加できたことを感謝する
と共に、継続して活動することの大切さ、意義を実感することができました。
ありがとうございました。

第32回　長野市長杯・長野中央ライオンズクラブ杯　中学生サッカー大会
YCE・少年少女指導・LCIF委員長　L.鈴木　洋一

7月16日（日）10:00～15:30　街頭献血運動　青木島ショッピングパーク南側駐車場
視聴覚障がい者福祉・四献推進委員長　L.小林　伸夫

アクティビティ・レポートアクティビティ・レポート

2023年8月5日発行　長野経済新聞3面より転載



L.三浦　靖雄 5,000円
7月15日で80歳になります。

L.竹内　邦雄 5,000円
娘に待望の第1子が誕生しました。

L.大久保　健 5,000円
皆様、これからもドネーションにご協力をお
願いいたします。

合計 64,000円

7月27日　第二例会
L.傳田　清一 5,000円
7月第二例会よろしくお願いいたします。

L.小林　伸夫 3,000円
7/16（日）は街頭献血運動にご参加いただ
き、ありがとうございました。
お蔭様で、まずまずの結果を出すことができ
ました。

L.齋藤　栄嗣 10,000円
お別れの会ではL.笠原会長にお世話になりま
した。
ありがとうございました。

L.佐々木　浩 3,000円
誕生日祝いありがとうございました。

L.鹿熊　　弘 3,000円
体調不良が続いており、ご心配を・ご迷惑を
お掛けしています。
すみません。

合計 24,000円

8月12日　第一例会
L.笠原　哲三 10,000円
選手たちのファイトにエール

L.傳田　清一 5,000円
暑い中、サッカー大会閉会式、
ご参加いただき、ありがとうございました。

L.原田　浩道 10,000円
暑い中、お疲れ様です。
誕生祝い、ありがとうございました。

合計 25,000円

ドネーション

7月13日　第一例会
L.笠原　哲三 10,000円
申し訳ございませんの一言です。
1年間がんばりますので、よろしくお願い申
し上げます。

L.傳田　清一 10,000円
第59期のスタートにあたり、会員の皆様の
ご協力よろしくお願いいたします。
今期は縁の下の力持ちに徹します。

L.勝田　貴子 2,000円
皆様、今期も会費の納入をよろしくお願いし
ます。

L.前田　裕子 5,000円
第59期1年間よろしくお願いいたします。

L.寺田　ひとみ 1,000円
ライオンテーマ̶、最初の例会でした。
皆様ご協力ありがとうございました。

L.田中　博明 5,000円
59期スタートおめでとうございます。
今年度会員委員長となり、皆様の多大なるご
協力をお願いいたします。

L.伊藤　　博 5,000円
59期役員の皆様、1年間よろしくお願いいた
します。

L.末岡　和広 3,000円
第59期、始まりました。
今年度もよろしくお願いいたします。

L.鹿熊　　弘 5,000円
本日は大切な年度初めの例会に欠席となり申
し訳ありません。
本年度市民奉仕・環境保全委員長を拝命しま
したが、何分経験が足りません。
皆様のご協力をいただきつつ、何とか役目を
全うしたいと思っております。
よろしくお願いいたします。

L.小林　伸夫 3,000円
四献委員長を拝命しました小林伸夫です。
今週末 7/16（日）の献血運動にご参加、ご
協力、よろしくお願いいたします。

8月第一例会　≪サッカー大会　決勝戦・閉会式≫ 8月12日（土）長野Uスタジアム

例会ニュース例会ニュース

〔会報第324号〕

2023年9月14日

長野中央ライオンズクラブ

PR・情報・記録保存・会報・IT委員会
L．　末岡 和広
長野市妻科426-1
長野県建築士会館6階
☎ 026（235）3988

http://nagano-chuo-lions.logos.jp

編集後記
　第59期編集委員長を拝命しました
PR・情報・記録保存・会報・IT委
員会委員長の末岡です。新型コロナ
により約4年間行動制限され、5月よ
りようやく以前の活動ができる様に
なってまいりました。

　この間、アクティビティも行われ
なかったため新しく委員会の委員長
を引き継がれたライオンはご苦労さ
れていると思われました。このよう
な時だから、なおさら皆で協力し支
えてクラブを盛り上げている様子が
見えました。

　皆様のご協力により第1号の会報
発行が出来ました。引き続き原稿執
筆をお願いしますがよろしくお願い
いたします。

 編集委員長　L.　末岡 和広

8月の誕生ライオン




